

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年3月18日朝刊西部版

園児がオリーブ植樹

「」

掛川市のおおぶち保育園は15日、市が進めるオリーブ産地化計画に協力し、園庭にオリーブの苗木15本を植栽、設置した。鉢植えで観賞する分を除く10本を、園児約100人が協力して植樹した。

市が主力品種フランドイオを中心に高さ1m前後の苗木を提供。園児たちは市担当者と一緒に穴を掘り、植え付けて水をやるまでを体験した。順調なら3年ほどで実を付け、5年ほどで本格的な収穫が可能になるという。

市は農家らにオリーブの生産を奨励しているほか、身近な観葉植物としての普及も図っている。同園は園庭に木陰を形成する植物として取り入れた。

掛川の保育園 園庭の木陰づくりに活用



園庭にオリーブを植える園児たち。掛川市大洲のおおぶち保育園

- ①園児が植えたオリーブの木は何本ですか。(**10**)本
- ②園児が植えたオリーブの木は何年くらいで実を付けますか。(**3**)年
- ③植えたオリーブの木は実を収穫するだけでなく、保育園の何に役立ちますか。
(**園庭に木陰を形成する(園庭の木陰づくりに活用する)。**)
- ④記事の見出しの「口」には、園児がオリーブの木を植えているときの思いが入ります。あなたなら、どんな言葉を入れますか。10字以内で書きましょう(句読点は付けません)。

(例) **大きくなあれ(6字) / 元気に育ってね(7字)**

早く実をつけてね(8字) / 葉をいっぱいつけてね(10字)

など

年 組 名前